

Il est passé de Corbières en Minervois, le Tour de l'hexagone – US Métro Cyclotourisme Parti d'Honfleur dans le Calvados (14) – il a rallié Sète après 30 jours de route

La première phase de cette aventure, (la moitié Ouest de la France en 2015), vient d'être bouclée par 28 randonneurs dont 11 féminines, il y a eu 3 abandons pour raison de santé. Il est prévu la deuxième phase en 2017 pour la moitié Est du Pays.

Les cyclotouristes ont parcourus plus de 3000 km et 30000 m de dénivelé, la trentaine d'étapes depuis Honfleur s'est déroulée à allure libre, avec toutefois une assistance mais en privilégiant surtout le tourisme. Ils ont roulé au plus près des côtes et frontières, sur des routes paisibles et des plus touristiques, traversant les plus beaux sites. Cela permettait d'aller à la rencontre des clubs locaux, lors du départ ou d'arrivée des étapes, partageant un bout de chemin ensemble.

Ainsi sur l'étape Rivesaltes – Lézignan Corbières, du 5 juillet, ils étaient accompagnés et accueillis par le Comité Départemental de l'Aude, au Mas de Gaujac.

Ensuite, lundi 6 juillet, dernière étape de ce périple, quelques cyclos (Clubs d'Alairac, de Carcassonne et Lézignan) les ont accompagnés, au départ de Gaujac, passant de Corbières en Minervois, par le discret Col de Roubia, concert de cigales à l'appui, laissant filer les cyclistes vers Sète, terme de cette aventure.







